

ATA Nº 08/2019 – Da Comissão Do FIA - Fundo da Infância e Adolescência - do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC.

Aos onze dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às nove horas e trinta minutos, na sala de reuniões da Secretaria de Assistência Social, no endereço: Avenida Ernani Cotrin, 163, Centro, no município de Capivari de Baixo, reuniu-se a Comissão do FIA, sob a condução do presidente: André Pinto Dalcarobo (APP), estando presentes os conselheiros: Zélia Schneider (EPAGRI) e Hamilton Gomes de Sousa (APAE). Ainda esteve presente: Luciane Ferreira Medeiros (SAS). André inicia a reunião informando que esteve reunido com o pessoal responsável pela Associação Jorge Lacerda: Valdeci Algayer e Luiz César, onde foi proposto por eles tirar uma foto para dar mais visibilidade, com a justificativa de que assim conseguirão arrecadar mais recursos para o FIA. André diz que a notícia está no site do parque ambiental. André diz que conversou com eles sobre os projetos: guardas ambientais e estação cultural, e que foi até sugerido por eles prestar as contas dos projetos mensalmente, porém disse que não há necessidade. André relata que pediu que eles encaminhassem o cronograma de repasse do recurso, e que sugeriu de ser uma prestação trimestral ou até semestral, mas que é importante o CMDCA estar por dentro do que está acontecendo. André sugeriu que fosse uma apresentação somente para a diretoria, mas podem colocar a comissão também para analisar. André informa que Valdeci disponibilizou o parque para a realização de projetos dentro dele, no momento foram citadas as entidades: APAE e CEACA, que são as mais conhecidas, mas nada impede de outras entidades apresentarem, então informa que está aberta essa parceria, basta que as entidades pensem em projetos. Hamilton diz que já tem um em mente, e diz que a APAE foi premiada na oficina de arte, então os trabalhos podem estar expostos. André concorda e diz que é importante para dar visibilidade para a APAE. Zélia sugere que façam um projeto de atividades físicas para esse público, já que o parque tem uma área boa. Hamilton questiona sobre a falta de participação dos representantes da Associação Jorge Lacerda no CMDCA. André diz que reforçou o pedido da presença dos representantes da Associação nas reuniões, e relata que as atuais possuem muito trabalho e acredita que até a próxima reunião ordinária já tenham os novos representantes presentes. André diz que sugeriu que indicassem por procuração, para quem sabe os que vieram apresentar os projetos tornam-se membros, e reforça que foi bem frisado. Luciane diz que até porque com as faltas desses conselheiros o conselho fica sem paridade. André diz que o que não podem é expulsar a entidade do CMDCA agora que ela está sendo parceira em vários eventos. Luciane concorda e diz que dias 26 e 27 tem capacitação dos educadores no auditório. Sobre a visita às empresas de lucro real para explicar sobre o FIA, André lembra os presentes que sobre essa questão já foi iniciada conversa em reunião anterior. Hamilton diz que já verificou a planilha das empresas recebida por e-mail e questiona se já tem uma comissão formada para realizar essas visitas. André diz que foi sugerido que os conselheiros realizassem as visitas de acordo com o conhecimento da empresa. Zélia relata que são muitas empresas e sugere que façam ofício. Hamilton diz que a presença de mais de uma pessoa dá mais credibilidade, quanto mais pessoas melhor. Hamilton se coloca à disposição para ir um dia na semana após retornar de sua viagem. Zélia diz que esse mês está complicado devido a compromissos de trabalho, decorrentes da forte chuva que deu. Hamilton sugere que iniciem na segunda quinzena de julho, pois irá viajar para o Mato Grosso, e assim que retornar pode realizar as visitas. André sugere colocar uma data como meta, e que os integrantes da comissão se comuniquem através do grupo de whatsapp da Comissão do FIA para tentar cumprir as metas de visitar uma ou duas empresas. André diz que passará na ordinária para verificar se mais algum conselheiro tem interesse em estar realizando as visitas. E diz que fará um material para os conselheiros levarem. Zélia diz que já existem os folders. André diz que irá confeccionar para

apresentar para as empresas. Zélia diz que essa visita deve ser agendada com a empresa e por isso devem dispor de tempo para entrar em contato. Hamilton diz que seriam aproximadamente uns vinte e cinco minutos de conversa. André diz que já colocou a meta no grupo: de até a segunda quinzena de julho visitar cinco empresas, e que disponibilizará o material até o dia 27 de junho, que é a data da reunião ordinária do CMDCA. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 10h15min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes.